
5 Pièces

294 m²

Réf. 86360188

2 750 000 €

Mouans-Sartoux
Maison à vendre (06370)
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Surplombant la  Méditerranée,  entre Mougins,  Valbonne et  Cannes,  au

cœur du mythique domaine privé de Castellaras le Vieux, se dévoile une

adresse  rare  —  une  villa  d'exception  signée  Jacques  Couëlle,

l'architecte-sculpteur  du sensible  et  du rêve.  Imaginée à  l'origine  pour

l'Aga  Khan,  cette  demeure  de  194  m2  incarne  à  la  perfection  l'esprit

organique et poétique du maître : un dialogue intime entre architecture

et nature. Une architecture organique : Comme taillée dans la roche, la

maison  se  fond  dans  son  environnement  verdoyant.  ?Ses  courbes

sensuelles, ses volumes irréguliers et ses ...

Overlooking  the  Mediterranean,  nestled  between  Mougins,  Valbonne  and  Cannes,

at the heart of the legendary private estate of Castellaras le Vieux, lies a rare gem

—  an  exceptional  villa  designed  by  Jacques  Couëlle,  the  “architect-sculptor”  of

sensitivity  and  dreams.  Originally  conceived  for  the  Aga  Khan,  this  194  m²

residence perfectly embodies the organic and poetic spirit of its creator: an intimate

dialogue between architecture and nature.An Organic ArchitectureCarved as if from

the rock itself, the house blends harmoniously into its lush surroundings.Its sensual

curves, irregular volumes, ...

L'EXPLOREUR

2 B rue Auffan - 83000 TOULON
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